



## Doppelspitze in der Geschäftsführung

04.04.2022, Unternehmens-Blog





Susanne Pietsch ist in die Geschäftsführung der AOK Systems eingetreten. Die diplomierte Kauffrau, langjährige Wirtschaftsprüferin und Steuerberaterin verantwortet die vier Geschäftsbereiche Unternehmenssteuerung und Finanzen, Personal und Kompetenzen sowie Beratung und Kunden.

Susanne Pietsch erweitert die Kompetenz der AOK Systems GmbH mit ihrer umfangreichen Erfahrung in verschiedenen kaufmännischen Funktionen, u.a. als Leiterin Rechnungswesen und Geschäftsführerin von Konzerngesellschaften in der Zusammenarbeit mit internationalen Teams.

Sie hat in ihrer 15-jährigen Tätigkeit im Bereich Wirtschaftsprüfung und Unternehmensbewertung u.a. sieben Jahre als verantwortliche Wirtschaftsprüferin namhafter Unternehmen gearbeitet. Seit 2011 ist sie bei der STEAG GmbH, einem der größten deutschen Stromerzeuger, in leitenden kaufmännischen Funktionen mit der Entwicklung von Strukturen, Teams und neuen Konzepten befasst.

„Ich freue mich sehr, dass wir mit Susanne Pietsch eine langjährige Expertin in der kaufmännischen Leitung und Begleitung von Veränderungsprozessen gewinnen konnten,“ erläutert Holger Witzemann, der die Aufgabe des Vorsitzenden der Geschäftsführung übernommen hat. „Gemeinsam werden wir den Transformationsprozess der AOK Systems weiter vorantreiben.“

„Die AOK Systems befindet sich im größten Transformationsprojekt ihrer mehr als zwanzigjährigen Firmengeschichte und definiert dabei ihre Rolle in der AOK-Gemeinschaft neu. Mit ihrer GKV- und IT-Expertise wird sie zum Orchestrator von maßgeschneiderten IT-Lösungen und zum zentralen Ansprechpartner für ihre Kunden, um der immer stärkeren Dynamik in der IT und den schnelleren Anforderungen aus der Gesetzgebung gerecht zu werden“, so Martin Litsch, seinerzeit Vorstandsvorsitzender des AOK-Bundesverbandes.

„Gerade die Corona-Pandemie hat wieder aufgezeigt, wie wichtig die Gesetzliche Krankenversicherung und die Digitalisierung für das deutsche Gesundheitswesen sind. Ich freue mich, mit der AOK Systems und ihren Dienstleistungen an der sektorenübergreifenden Vernetzung arbeiten zu können und die GKV stark zu machen“, erläutert die in Heiligenhafen geborene Susanne Pietsch.



## Informationen zur AOK Systems

Als Spezialist für integrierte IT-Komplettlösungen mit Schwerpunkt bei den gesetzlichen Kranken- und Pflegeversicherungen ist die AOK Systems Orchestrator für starke Lösungen von Kundengemeinschaften und Enabler von individuellen Digitalisierungsstrategien. Das langjährige Geschäftsprozess-Know-how in Verbindung mit GKV-Fachwissen und die enge Partnerschaft mit SAP sind einzigartig am Markt. Mehr als 70.000 Krankenkassenmitarbeiterinnen und -mitarbeiter nutzen heute die GKV-Branchenlösung oscar<sup>®</sup> der AOK Systems und betreuen deutschlandweit über 37 Millionen Versicherte. Neben den Krankenkassen der AOK-Gemeinschaft nutzen u.a. auch die BARMER, die Mobil Krankenkasse, die VIACTIV Krankenkasse, die HEK und die Knappschaft oscar<sup>®</sup>.

Autor/in: Daniel Poeschkens, Abteilungsleiter Marketing